

dieBasis  
LV Bremen  
presse@diebasis-hb.de

## Sicherstellung der ärztlichen Versorgung für alle Menschen im Lande Bremen

Der Landesverband der Partei dieBasis fordert die Gesundheitssenatorin Claudia Bernhard auf, die ärztliche Versorgung im Lande Bremen für alle Menschen ohne Vorbedingungen sicher zu stellen. Mit großer Sorge stellen wir fest, dass inzwischen Zutritt selbst zu Hausarztpraxen nur noch mit der Vorlage von Gesundheitszeugnissen („geimpft“, „getestet“, „genesen“) gestattet wird. Damit ist eine hausärztliche und medizinische Grundversorgung in einzelnen Stadtteilen Bremens nicht mehr gegeben. Das erfolgt offensichtlich auch mit Billigung der KV-HB, wie auf Nachfrage schriftlich mitgeteilt wurde.

Für die Partei dieBasis ist dieses Vorgehen von Ärzten völlig inakzeptabel. Die sogenannte Impfung gegen Corona zeigt eine deutlich geringere Wirkung als ehemals von den Herstellern versprochen und hat nie annähernd eine sterile Immunität schaffen können. Ferner ist der PCR-Test zum Nachweis einer Infektion nicht geeignet, wie durch Studien und Experten nachgewiesen wurde.

Der Landesverband der Partei dieBasis fordert die sofortige Aufhebung sämtlicher Corona-Maßnahmen und die Gewährleistung der freien Impfentscheidung.